Châtenois-les-Forges

Les aînés se retrouvent à table

L'Est Républicain - 13 janv. 2023 à 18:40 - Temps de lecture : 1 min



La maire, Marie-Josée Baillif, n'a pas manqué de saluer les doyens : Geneviève Vallat, Robert Vachey et Louis Boscus, alertes nonagénaires. Photo ER

130 seniors autour d'un bon repas

Au moment de Noël, la mairie de Châtenois-les-Forges a laissé le choix à ses administrés de plus de 70 ans, entre un colis de produits alimentaires et partager un repas de fêtes. 130 personnes ont choisi la seconde proposition. Le rendez-vous était fixé à la salle des fêtes de Trévenans, pour raison d'accessibilité. Le repas, préparé en amont par Lionel Lachayse, avec Pauline Breux aux manettes et aidés par l'ensemble des élus, s'est déroulé dans une ambiance festive. Étrennant sa récente nomination à la tête de la mairie, Marie-Josée Baillif s'est félicitée, non sans émotion, de la tenue de cette journée, générant convivialité et amitié entre les personnes présentes.